



OPÉRA  
NATIONAL  
DE PARIS

BASTILLE · GARNIER · 3<sup>e</sup> SCÈNE

PALAIS GARNIER

## La Cenerentola

Mardi 11 Décembre 2018 à 19h30

Chaise

1<sup>re</sup> loge de côté 23 - Place 4

Cat. 3 : 90.00 €

Tarif Plein



Su Fen  
YU

0673-0263-0405-3549-3869-0143  
22010368435 - 16.08.2018 - 05:50  
Lic. No : 2-1075039

C : 5862999  
D : 13196731  
O : 14436500

Chaque billet donne droit à une entrée seulement pour la date et l'heure mentionnées sur le billet. Les spectateurs retardataires ne peuvent être placés qu'à l'entracte. L'Opéra se réserve le droit de modifier les spectacles présentés. La distribution des rôles n'est pas garantie. Si le spectacle est interrompu au-delà de la moitié de sa durée, le présent billet ne sera pas remboursé. L'intégralité des conditions générales de vente est consultable notamment sur [operadeparis.fr](http://operadeparis.fr).

## Préparez votre venue au Palais Garnier | COMING TO THE PALAIS GARNIER

### PALAIS GARNIER

place de l'Opéra  
Haussmann Galeries Lafayette 75009 Paris (+33 1 42 85 50 65)  
M 3 7 8 Opéra / 7 9 Chaussée d'Antin  
A Auber  
R 20, 21, 22, 27, 29, 42, 52, 66, 68, 81, 95

### ACCESSIBILITÉ

Accès par la billetterie  
(angle des rues Scribe et Auber).  
Renseignements: 01 40 01 18 50

### ACCESSIBILITY

Entrance via the box office at the  
corner of rue Scribe and rue Auber.  
Information: +33 1 40 01 18 50



▲ Pour des raisons de sécurité, il est recommandé d'arriver à l'Opéra au plus tard 30 minutes avant le début du spectacle. Les bagages ne sont plus admis en salle ni aux vestiaires. Les portes du théâtre ferment 15 minutes après le début de la représentation.

### LES BARS

Ouverture 45 minutes avant chaque représentation et pendant les entractes. N'attendez plus, passez votre commande avant votre entrée en salle!

### L'OPÉRA RESTAURANT

vous accueille tous les jours de 7h à minuit dans son écrin adossé au Palais Garnier : menu-carte à l'heure du déjeuner, assiettes rapides à l'entracte, dîner gastronomique conçu par le chef Chihiro Yamazaki, après le spectacle.  
1, place Jacques Rouché Réservations : +33 1 42 68 86 80 / opera-restaurant.fr

### LIBRAIRIE-BOUTIQUE DU PALAIS GARNIER

Du lundi au dimanche de 10h à 18h30, et jusqu'à la fin des représentations. Accessible directement depuis la rue Halévy ou depuis les espaces publics du théâtre. Renseignements: 01 53 43 03 97

### PROGRAMMES DE SPECTACLES

Les programmes de spectacle peuvent être achetés en ligne, aux guichets, en boutique et dans le hall des Opéras le soir du spectacle. Tarif préférentiel lors de l'achat de places de spectacle, en ligne ou aux guichets.

### LE SURTITRAGE

Le Palais Garnier est équipé d'un dispositif de surtitrage en français et en anglais. Les surtitrages ne sont visibles que de face et depuis le 1<sup>er</sup> rang des loges de côté.

### NOUVEAU - SERVICE D'ÉCHANGE

Moyennant 10€ de frais par place, vous avez la possibilité d'échanger des billets pour une autre date du même spectacle (selon disponibilités) jusqu'à 48 heures avant la date du spectacle (5 jours ouvrés pour les groupes), par téléphone au 08 92 89 90 90 et aux guichets.

### NOUVEAU - ASSURANCE ANNULATION

L'assurance annulation garantit le remboursement de vos places en cas d'empêchement justifié. Souscrire en même temps que l'achat des billets, son coût varie en fonction du montant d'achat. Renseignements au 08 92 89 90 90

▲ For security reasons, we recommend that you arrive at the Opera no later than 30 minutes prior to the performance. Luggage can no longer be brought into the theatre or left in the cloakrooms. The doors to the theatre will be closed 15 minutes after the beginning of the performance.

### BARS

Open 45 minutes before each performance and during intervals. No need to queue, place your order before you go into the auditorium.

### THE OPERA RESTAURANT

welcomes you every day to its premises right next to the Palais Garnier. It provides set and à la carte menus every lunchtime, quick meals during intervals and gastronomic dinners devised by its star chef, Chihiro Yamazaki, after the show.

### PALAIS GARNIER BOOKSHOP-BOUTIQUE

From Monday to Sunday from 10 am to 6:30 pm and until the end of evening performances. Accessible directly via rue Halévy or the theatre's public spaces. Information: +33 1 53 43 03 97

### PERFORMANCE PROGRAMMES

Performance programmes may be purchased on line, at the box office, in the boutiques or in the entrance hall of each theatre on the evening of the performance. Preferential price when purchasing seats on line or at the box offices.

### THE SURTITLING

The Palais Garnier is equipped with surtitling systems in French and English. Surtitles are visible directly opposite and from the first row of side boxes.

### NEW - EXCHANGE SERVICE

The possibility to exchange your tickets for another performance of the same production up until 48 hours before the performance (service charge of €10 per ticket). Information: +33 1 71 25 24 23

### NEW - CANCELLATION INSURANCE

Guaranteed reimbursement of your tickets in case of genuine impediment (cost in relation to tickets' face value). Information: +33 1 71 25 24 23

OPERADEPARIS.FR - 08 92 89 90 90 (035€ TTC/MIN)

L'OPÉRA SUR VOS MOBILES



MAGAZINE  
octave

Découvrez articles, photos, vidéos et podcasts sur les spectacles en cours et les coulisses de l'Opéra sur [operadeparis.fr](http://operadeparis.fr), dans le magazine.

MAGAZINE  
octave

Discover articles, photos, vidéos et podcasts on current productions and go backstage at the Opera on [operadeparis.fr](http://operadeparis.fr), in the magazine.



Visitez PALAIS GARNIER  
OPÉRA BASTILLE  
l'Opéra

[www.operadeparis.fr](http://www.operadeparis.fr)